



13.09.2021 - 11:15 Uhr

L'ACS facilite le diagnostic des batteries pour les véhicules électriques en Suisse



Berne (ots) -

L'Automobile Club de Suisse ACS et AVILOO, le leader et expert autrichien en diagnostic de batteries, ont conclu un partenariat. Pour la première fois, acheteurs et vendeurs de véhicules d'occasion électriques et rechargeables en Suisse et dans la principauté de Liechtenstein auront la possibilité de faire contrôler les performances actuelles des batteries de leurs véhicules de manière indépendante et professionnelle.

Les statistiques de vente sont éloquentes : les véhicules électriques et rechargeables sont de plus en plus populaires. Lors de l'achat ou de la vente d'un véhicule d'occasion de cette catégorie, l'état de la batterie revêt une importance primordiale, car un renouvellement des batteries de propulsion peut représenter jusqu'à 50 % de la valeur du véhicule. Maintenant et pour la première fois, acheteurs et vendeurs de véhicules d'occasion électriques et rechargeables en Suisse et dans la principauté du Liechtenstein auront la possibilité de faire contrôler les performances actuelles des batteries de leurs véhicules, de manière indépendante et professionnelle. Afin de pouvoir proposer cette prestation unique, l'Automobile Club de Suisse ACS a conclu un partenariat avec AVILOO, leader des experts en diagnostic des batteries. La start-up *hightech* autrichienne est le premier et l'unique prestataire à l'échelle mondiale d'un procédé indépendant de test permettant un diagnostic de l'état des batteries de propulsion, quel que soit le constructeur de la voiture. Le certificat AVILOO-ACS est expédié sous deux jours ouvrables par mail et permet à l'acheteur/au vendeur d'être renseigné de manière précise sur l'état de la batterie de propulsion. Chacun peut demander un test AVILOO - c'est simple et rapide. Les membres ACS bénéficient de conditions spéciales. Vous trouverez des informations supplémentaires concernant cette prestation unique sur acs.ch/aviloo.

Fondé à Genève le 6 décembre 1898, l'Automobile Club de Suisse (ACS) est une association regroupant les automobilistes suisses pour la sauvegarde des intérêts de la politique de transport, de l'économie, du tourisme, du sport et d'autres intérêts liés au transport individuel motorisé. Il accorde une attention particulière à la législation sur la circulation routière ainsi qu'à son application et s'engage en faveur de la sécurité routière.

Renseignements complémentaires :

Fabien Produit, Secrétaire général ACS, Tél. 031 328 31 17



L'Automobile Club de Suisse ACS et AVILOO ont conclu un partenariat / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003636 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/ACS Automobil Club der Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100877455> abgerufen werden.